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浅見みどり通信  

 

だれもが「大丈夫」と思える政治を      

Higashimurayama City council member Asami Midori  

 

0 

日本共産党東村山市市議会議員 ２期目始動 ＮＯ．５8 

＃困った時は共産党に相談しよう 

ホームページ https://asami.jcp-hihigasimurayama.net 

 

市役所、ほっとシティ等に同行します 
＼ 生活保護は権利 ／ 

年金、仕事がある方、自宅に住んでいる

方でも生活保護は申請できます。 

 扶養照会は義務ではありません。 

電話 080(3086)2422 
メール 

  kwiiykchan@tbz.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

Japanese Communist Party 

公共施設再生アクションプラン（案）への 

パブコメが始まりました。市の方向性を決 

める大事な政策ですが、資料が膨大で、わ 

かりやすいとは言えません。「社会教育法にとらわれ

ない公民館機能」「民間事業者による図書館運営導入

の検討」など気になる言葉が並びます。ひとことでも

構いません。皆さんの意見を届けて下さい。 

１学校を核とした公共施設の再生に関する基本方針 

パターン１（萩山小学校） 

学校建替え＋公共施設の複合化・多機能化 

パターン２（第一中学校を起点とした富士見小学校・

南台小学校を含むエリア） 

将来的な学校の移転・集約を含めエリア全体で検討 

パターン３（化成小学校） 

既存学校施設のリニューアル 

２萩山小学校等複合施設の整備に関する基本計画 

・デジタルサイネージ（大型ディスプレイ）を教室に

配置するが目的には触れず 

・プール新説せず、外部プールにバスで移動 

・東萩山小学校との親子方式の親校とする 

・図書館の運営に民間事業者の導入を検討 

・地域開放用の独立した出入口設置は検討のみ 

 

どうなる？２０２４年度予算 

公共施設再生アクションプラン(案） 

毎年、３月議会では２０２５年度予算について審議を行

います。地方自治体の仕事は、財政力や予算規模の多寡に

かかわらず、市民生活をどう守り、社会保障をどう充実さ

せるか。市長の姿勢が問われます。 

物価高騰や減り続ける年金、高すぎる学費は、自然現象で

はなく、政治によって引き起こされた結果です。 

国・都の責任も重いですが、市単独でできる事は色々あり 

ます。高すぎる国保税や学校給食の無償化、待機児童解

消・・・。「お金がないから我慢しなきゃ」「市に言っても

ムダ」と、市民に思わせている市の姿勢は問題です。 

昨年１０月、日本共産党市議団は、党市

委員会と合同で１０２項目にわたる予

算要望を提出しました。 

あきらめては何も変わりません。 

市民と一緒に前進できるよう全力で取組みます。 

【予算要望項目※抜粋】 

・介護サービス利用者への軽減 

・障がい者・児の移動支援の時間増、定期通学に適応 

・補聴器購入補助 

・保育園の増設 

・学校運営費増額、生理用品の学校への常備 

・学校給食無償化と 

給食アレルギーレベル引上げ 

・市内駅へのホームドア設置 

・公衆トイレの修繕への予算増額 

・多摩湖駅のエレベーター設置 

・コミバスの拡充とシルバーパスを使えるように 

・公共施設への耐暑・防寒設備の設置 

・避難所の課題解消（感染症対策・ジェンダーへの配

慮・女性の性被害防止・要配慮者への対応など） 

・農業への補助・助成 

・緑地保護区域の整備・保全と公有地化 

・公契約条例の制定 

・パートナーシップ条例の制定 

パブコメを出そう！ 
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